こども園ひがしもことだより



祝 第4回卒園式



3月19日(水)に、8名の園児を祝福する第4回卒園式を行いました。週始めの17日(月)に 予定した総練習が、大雪による臨時休園でできませんでした。18日(火)の総練習では、休みが続いたために、不安な気持が練習に表れました。しかし、式当日の入場前のみんなの表情には、自信が感じられ、園歌から証書授与、そしてお別れの言葉と歌、どれを見ても卒園児として立派な姿でした。

式辞の中でもお話ししましたが、子どもたちは、できないことに対して何回も何回も練習するなど、諦めない強い心をもって頑張ってきました。小学校へ入学しても、その諦めない強い心と友だちの気持ちに心を寄せる優しい心で、小学校生活をがんばることを願っています。

保護者の皆様には、これから少しずつ親の目から離れていきますが、温かい目を離さずに見守っていただきたいと思います。私たち職員も、遠くながら卒園児をしっかり見守っていきます。





















令和6年度修了式



3月24日(月)、修了式を行いました。本日をもって、令和6年度の教育・保育活動は終わりになります。4月スタートした時には、毎朝家族から離れることがいやで、また新しい環境の変化に不安を感じて、玄関で泣いていた子どもたちですが、今では笑顔で当園し、足早にクラスに行き、先生に言われなくてもリュックや服をきちんときれいにロッカーに入れて、お友だちと楽しく遊んでいます。

「遊びは学び」と言われるように、この1年間、からだや心をいっぱいに使って、遊びからいろいろなことを学んだことでしょう。



お友だちと「あーしたら?」「こーしたら?」と自分たちの思いや考えをしっかり伝えたり、お友だちの絵を見て色を考えたり、子どもたちは頭いっぱいに思考を広げていました。また、時にはケンカをしたりしていましたが、それも学びです。

子どもたちは、本当に心もからだも大きく成長しました。これは、保護者や地域の皆様が、本園の教育・保育活動に対して温かく見守っていただいたおかげと思います。

この一年間、心より感謝申し上げます。ありがとうございました。





В	燿	行 事	内 容	降園バス
1	火	第4回未満児入園セレモニー	9:00より0~2歳児の顔合わせのセレモニー 保護者の方に園児紹介をお願いします	バスなし
		2・3号認定預かり開始	2・3号認定の園児の預かりを開始します	
4	金	第4回入園式(以上児)	10:00より入園式で、制服を着用します	
7	月	当園バス運行開始	降園バスはありません	V
8	火	降園バス運行開始	この日より降園バスが運行されます	14:30
16	火	おべんとうの日	月に1回のおべんとうの日です(第3水曜日)	
17	木	避難訓練 ALT訪問	こども園では月に1回避難訓練を行います 4月から毎月訪問します	
18	金	父母と先生の会総会 尿検査	9:30から10:10に、令和7年度総会をお遊 戯室で行います	
24	木	誕生会	4月生まれのお友だちをお祝います	
25	金	内科検診	東藻琴診療所の山木先生による検診です	V
29	火	祝日昭和の日	激動の日々を経て、復興を遂げた昭和時代 を顧み、国の未来を考える日	



ひな祭り集会



3月3日はひな祭り。この日は各クラスで作ったひな祭りにちなんだ作品の紹介がありました。各クラスの代表のお友だちがステージ前で、頑張って作ったところや上手にできたところをみんなに話をしてくれました。その後に、桃の木をみんなで作り、出来上がった桃の木を玄関に飾りました。



















お誕生会



3月のお誕生会は、卒園式の練習があるために、いつもより早く月の上旬で行いました。このことは、3月生まれのお友だちにとってうれしいことです。それは、4月から待ちに待ったお誕生会だからです。そのお誕生会を12日に行いました。インタビューにもしっかり答えていました。後日、そのお友だちから、「園長先生、見て!」とカバンの中から、誕生会の日の給食に誕生会を向かえたお友だちにだけに刺さっていた小さな旗を、笑顔いっぱいに見せてくれました。本当に嬉しかったのでしょう。これからも、大きく健やかに育つをことを願っています。







コーリー先生 ありがとう **冷**

4日(火)にALT(外国語指導助手)のコーリー先生の最後の訪問がありました。先生には楽しく英語を教えてくれました。コーリー先生、ありがとうございました。4月からは女満別地区のグレース先生が毎月訪問してくれます。





お別れ会



ひな祭り集会が終わると、園の雰囲気はお別れモードでした。11日(火)のお別れ会に向けて、各クラスがクラス発表の練習に励んでいました。そのクラス発表では、みんな劇遊びを披露してもらい、みんなの知っている物語でみんな真剣に観ていました。そして、今年も先生方の歌と楽器演奏があり、みんな楽しいひとときを過ごしました。きりん組のお友だちからは、玄関に飾っているお誕生日表を作って園にプレゼントしてくれました。



誕生日カード



、 未満児『三匹のこぶた』



(うさぎ組『ももたろう』



(ぱんだ組『ネズミの嫁入り』)



きりん組『さるかに合戦』



先生方の歌『笑顔のたね』



(各クラスからのプレゼント)



うさぎ組『卒園式のバック絵』



(みんなからプレゼンをもらいました)

お世話になりました

3月31日をもって認定こども園ひがしもことを退職する職員をお知らせします。

木全先生と坂本先生は、役場職員に戻ります。豊島さんは、都合で退職します。

これまで、園の子どもたちのために楽しい思い出いっぱいもらいました。

保護者の皆様には、大変お世話になりました。ありがとうございました。

保育教諭木 全 麻美子保育教諭坂 本 裕 美看護師豊 島 好 美

